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有好项目想融资(好的项目融资)

中国有大量的中小微企业，初创项目，成熟期项目都在对接资本投资机构，那么为
什么投资机构不愿意给他们钱，并不是因为他们项目不好，并不是因为他们产品团
队数据不好，而是没有找到真正对口的资方。

打比方，你是做新能源行业的，你去对接的是投资零售行业的资本。那他就不会给
你投资，因为资本不会投资自己不熟悉的行业，不熟悉的领域，不熟悉的板块儿。
那么你是a轮融资的项目，你对接了一个投资ipo的投资机构，那么你也不可能拿到
钱。所以股权融资要求的是第一要对口。找对人很重要！

那么真正的股权融资啊不是一个一蹴而就的过程，而是长期的一个布局和规划，一
些优秀的企业家，管理很牛，决策很牛。执行很牛，但是缺乏资本运作，资本上市
规划的一个认知和思维。所以专业的事儿交给专业的人来做，就像马云身边有蔡崇
信，刘强东身边有包凡一样，那么你的企业有没有一个可以帮助你解决资本上市问
题，帮你去对接资本的这样一个专业的人呢？
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